

他校との楽しい交流がはじまりました

6月からいよいよ他校との楽しい交流がはじまりました。

6月10日（水）は中之条小学校の皆さんが本校に来てくださいました。吾妻特別支援学校としての初めての交流でしたが、一緒に歌を歌ったり、ハンカチ落としをしたりして、本当に楽しい時間を過ごすことができました。

6月25日（木）は嬭恋中学校の皆さんが電車に乗って本校に来てくださいました。まず、本校の子どもたちが校舎内を案内しながら、音楽室で一緒に和太鼓をたたいたり、自立活動室の遊具と一緒に遊んだりしました。その後、2校合同で生活単元学習の授業を受けました。どの子どもたちもみんな笑顔で楽しんでおり、嬭恋中の皆さんが帰るときは、姿が見えなくなるまで手を振りながら別れました。

6月30日（火）は中之条中学校の皆さんが本校に来てくださり、合同の音楽の授業を受けました。吾妻特別支援学校のハンドベルと中之条中学校のトーンチャイムを使って、「ビリーブ」を一緒に演奏するなど、楽しい交流となりました。

これからも、小学校や中学校はもちろん、高等学校の生徒さんとの交流も実施し、子どもたちが幅広い体験をし、視野を広げることができるようにしていきます。子どもたちの生き生きした表情を保護者の皆様にもぜひ御覧いただきたいと思います。御遠慮なく学校にお出かけください。

学校評議員会を実施しました

6月3日に、第1回学校評議員会を実施しました。今年度は、次の方々に学校評議員さんとしてお世話になっています。

(学校評議員名簿)

当日は、本校の学校経営方針や教育活動の様子、学校評価などについての説明を聞いていただいた後、御指導や御助言をいただきました。

学校の施設やスタッフが素晴らしいというお褒めの言葉とともに、キャリア教育を大切に、吾妻地域の特別支援教育の中核となってほしいとの期待の言葉もいただきました。

吾妻特別支援学校開校初年度の今年、しっかりとした学校体制・学校運営ができるよう、教職員が一丸となって業務に専念していこう、と決意を新たにしました。

次回の学校評議員会は、11月7日（土）に学習発表会 参観を兼ねて実施します。



地域生活支援懇談会・教育支援計画協力会議、 お世話になりました

6月15日（月）に、子どもたちの居住する町村役場の福祉課の皆さんをお招きして、地域生活支援懇談会・教育支援計画協力会議を実施しました。参加された保護者の皆様におかれましては、たいへんお世話になりました。

第1部の地域生活支援懇談会では、事前におうちの方から寄せていただいた地域生活に関わる質問等について、〇〇相談員さんや役場の方々から回答していただきました。0歳から成人後までの、ライフステージに応じた支援にはどのようなものがあるかなど、わかりやすく説明していただきました。

第2部の教育支援計画協力会議は、一人一人の子どもたちの将来につながる教育支援について、学校、家庭、地域の福祉行政に関わる方が共通理解する機会となりました。

今後もこのような機会を充実させ、吾妻特別支援学校が中心となって、地域の各関係機関がネットワークをつくりながら子どもたちの支援に当たれるようにしていきたいと思えます。御意見や御要望がございましたら、何なりと学校まで御連絡ください。

1学期のまとめの時期となりました

4月に開校した吾妻特別支援学校も、1学期のまとめの時期を迎えています。7人の子どもたちは皆、それぞれに生き生きと学校生活を送り、どの子どもも着実に力をつけてきているのを感じます。教職員も皆、子どもたちとの毎日の生活をとても楽しみ、教材づくり等に勤しんでいます。おかげさまで、学校はすっかり軌道に乗ってきました。すべて、開校前からずっと支えてくださった保護者の皆様のおかげと存じます。本当にありがとうございます。これからもお力添えをどうぞよろしくお願い申し上げます。

----- 7月の主な予定 -----

- 2日（木） ・耳鼻科検診
・PTA研修旅行（恵の園、福祉作業所いぶき）
- 3日（金） ・沼田特別支援学校PTAによる本校視察
- 7日（火） ・吾妻教育事務所管内初任者研修会場
・吾妻郡東部地区特別支援学級交流会会場
- 8日（水） ・第2回避難訓練
- 9日（木） ・第1回水泳教室（ゆうあいプール）
- 13日（月） ・給食試食会
- 15日（水） ・中之条小学校との交流
- 17日（金） ・1学期終業式（給食あり、通常下校）

